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件、その他の議案８件を可決
◎公有水面埋め立てに係る意見（平松地内） 
◎新たに生じた土地の確認及び字の変更（稲鯨地内）

これから海岸を埋め立てる平松地内と、埋め立てが完了した稲鯨漁港地内の土
地について、現地を確認して審査を行った。

平松地内は、県道から集落に入る道があるが、車１台分の道路幅員しかなく、
船揚場で行き止まりとなっている。火事等の災害があった時に、逃げ場が確保できないといった
ことから、現在護岸工事のために一部埋立てしてある土地を利用して、県道まで通り抜けができ
るように道路を整備する旨の説明があった。公有水面の埋め立てには県知事から意見を求められ
るため、当委員会でも異議な
しとの結論になった。

稲鯨漁港地内は、海岸の造
成工事により新たな土地が完
成したものである。漁網等の
漁具を置く場所等、漁港施設
用地として利用していくとの
説明があった。当委員会とし
て、字の変更も含めて全会一
致で可決した。

★主な議題と所管の委員会での審査経過は次のとおりです。

常任委員会

産業
建設

決算審査特別委員会を設置しました
　

平
成
28
年
度
の
佐
渡
市
の

決
算
認
定
の
案
件
に
つ
い

て
、
決
算
審
査
特
別
委
員
会

を
設
置
し
て
審
査
す
る
こ
と

に
決
定
し
ま
し
た
。

　

12
月
定
例
会
ま
で
の
閉
会

中
に
審
査
が
行
わ
れ
、
12
月

定
例
会
の
最
終
日
に
本
会
議

で
採
決
さ
れ
る
予
定
で
す
。

★
定
数
　
8

　
委
員
長
　─

　
荒
　
井
　
眞
　
理

　
副
委
員
長
　─

　
宇
　
治
　
沙
耶
花

　
委
　
員
　─

　
北
　
　
　
　
　
啓

　
室
　
岡
　
啓
　
史

　
広
　
瀬
　
大
　
海

　
上
　
杉
　
育
　
子

　
山
　
田
　
伸
　
之

　
佐
　
藤
　
　
　
孝

平成29年 全国市議会議長会及び北信越市議会議長会  在職15年以上表彰　中川　直美

平松地内
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条例案２件、予算案９
◎平成29年度佐渡市一般会計補正予算（第４号） 
◎平成29年度佐渡市一般会計補正予算（第５号）

総務委員会では、7月に
発生した梅雨前線豪雨災害
に係る災害復旧費を盛り込

んだ、一般会計補正予算第4号及び第5号に
ついて審査を行った。

審査の主なポイントは、このような大規模
な災害が発生した際には、ひとつひとつ被災
集落等からきめ細かく被害状況を吸い上げ、
被災箇所に漏れがなく広く集落等の要望を十
分に反映できたかどうかであった。市からは、
上がってきた報告等で十分に対応していると
の回答であったが、委員会としては、市が積
極的に集落等に赴いて要望等を拾い上げるこ
とが重要であることを指摘し、意見を付けた
ところである。

また審査の中で市行政の災害対応について
も質疑が行われ、市の危機管理体制や避難勧
告などの情報発信、避難所のあり方など改善
を求めたところである。

◎平成29年度佐渡市一般会計補正予算（第５号）
【温泉管理運営事業について】

「相川健康増進センターワイドブルーあいかわ」の民間譲渡に伴う大規模改修
について、修繕費用（補正額）7,600万円および施設改修内容が適切であるかど

うか審査した。
委員会では、公募条件には現状のまま譲渡先に引き渡すとあるにもかかわらず、空調整備やボ

イラー等を佐渡市が負担するはおかしいのではないかと指摘したが、温泉を継続するために最低
限の修繕を佐渡市が負担すべきと判断したとの説明があった。また、空調設備等が８月中旬にな
り故障したため、公募開始時点では予測がつかなかったとの説明を受けた。

また、一部２年前の見積書を使用し、不動産鑑定提出前に募集を開始したなど、委員会では、
修繕内容と補正予算の実行が見通せる見積書を徴し、委員会の理解を得るまでは予算の執行を見
合わせることを意見として付けた。

◎佐渡市保育園の設置及び管理に関する条例の一部改正
平成30年4月1日から、両津地区の両尾保育園、河崎保育園、椎崎保育園及び湊保育園を統合し、

旧東中学校跡地に両津東保育園を開園するための条例の一部を改正した。

第７回（９月）定例会
９月５日～９月21日開催

★主な議題と所管の委員会での審査経過は次のとおりです。

常任委員会

総務

常任委員会

社会
文教

所管の産業建設常任委員会による現地視察
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撤
退
表
明
を
受
け
て
市

長
の
考
え
は
。
ま
た
県
が
開
い

た
佐
渡
航
路
確
保
維
持
改
善
協

議
会
で
の
議
論
は
。

 

こ
の
航
路
は
国
の
指
定

区
間
で
あ
り
、
安
定
運
航
及
び

運
航
体
制
の
充
実
が
不
可
欠
で

あ
る
と
認
識
し
て
い
る
。
県
知

事
や
長
岡
市
長
と
の
や
り
と
り

の
中
で
「
佐
渡
汽
船
が
示
し
た

資
料
や
説
明
で
は
３
航
路
が
維

持
で
き
な
い
切
羽
詰
ま
っ
た
状

況
や
廃
止
し
た
場
合
の
具
体
的

な
経
営
改
善
効
果
が
説
明
不
足

で
あ
る
。
よ
っ
て
９
月
末
ま
で

に
結
論
を
出
す
と
い
う
の
は
あ

ま
り
に
拙
速
で
、
期
限
に
捉
わ

れ
ず
し
っ
か
り
協
議
を
重
ね
る

べ
き
」
と
確
認
し
て
い
る
。

産
業
観
光
部
長 

協
議
会
で
は
こ

の
航
路
廃
止
問
題
は
航
路
全
体

の
課
題
と
し
て
議
論
す
べ
き
で

あ
り
、
長
岡
と
佐
渡
の
住
民
代

表
も
招
い
て
意
見
を
聞
き
、
10

月
に
は
一
定
の
方
向
を
示
す
こ

と
と
し
た
。
こ
の
会
は
存
続
・

廃
止
の
結
論
で
は
な
く
、
あ
く

ま
で
も
協
議
の
場
で
あ
る
こ
と

が
確
認
さ
れ
て
い
る
。

 

指
定
航
路
か
ら
の
撤
退

に
は
、
ど
の
様
な
行
政
手
続
き

が
必
要
に
な
る
の
か
。

産
業
観
光
副
部
長 

国
に
廃
止
届

け
を
提
出
後
６
か
月
が
経
過
す

る
と
撤
退
が
認
め
ら
れ
る
。
指

定
航
路
の
扱
い
は
、
航
路
事
業

廃
止
後
一
定
期
間
を
経
過
す
る

と
国
が
指
定
航
路
廃
止
を
決
定

す
る
。 

国
に
届
け
を
出
す
前
に

必
要
な
手
続
き
と
、
地
域
説
明

会
の
位
置
づ
け
は
。

産
業
観
光
副
部
長 

北
陸
信
越
運

輸
局
の
見
解
は
、
県
や
地
元
自

治
体
と
の
協
議
と
利
用
者
の
同

意
等
を
得
て
か
ら
申
請
を
す
る

べ
き
と
し
て
い
る
。
現
在
の
説

明
会
は
そ
れ
ら
の
同
意
が
な
い

の
で
ま
だ
前
の
段
階
で
あ
る
。

 

問
題
の
解
決
に
は
３
航

路
全
体
に
及
ぶ
経
営
手
法
の
改

革
が
必
要
と
思
う
。
ま
た
２
年

前
問
題
化
し
た
貨
物
部
門
の
現

状
は
ど
う
な
っ
て
い
る
か
。

 

内
部
の
経
営
改
善
努
力

と
誘
客
増
へ
の
取
り
組
み
は
常

に
申
し
入
れ
て
い
る
。

産
業
観
光
副
部
長 

貨
物
船
と
コ

ン
テ
ナ
部
分
を
含
め
て
４
億
円

を
超
え
る
赤
字
で
あ
る
。
し
か

し
、
特
定
国
境
離
島
法
に
よ
る

支
援
も
あ
り
経
緯
を
見
定
め
て

い
る
。 

３
航
路
維
持
に
向
け
て

し
っ
か
り
と
し
た
考
え
を
持
ち

協
議
に
向
か
う
の
と
、
県
の
意

向
を
伺
い
な
が
ら
で
は
大
き
く

違
う
。
佐
渡
市
長
と
し
て
ど
う

対
応
す
る
の
か
。

 

先
日
、
長
岡
市
長
と
も

話
を
し
た
が
、
双
方
と
も
存
続

の
可
能
性
を
求
め
て
論
議
に
入

っ
て
い
く
と
い
う
ス
タ
ン
ス
を

確
認
し
て
い
る
。

9月定例会においては、12人の議員が一般質問を行い、市政に
ついて質しました。
質問・答弁の内容は質問者本人が要約したものです。

  

金
　
田
　
淳
　
一
　
議
員  

……
…
…
…
…
…
…
…
❹

　
◆
両
泊
航
路
撤
退
に
関
す
る
協
議
に
つ
い
て

  

室
　
岡
　
啓
　
史
　
議
員  

……
…
…
…
…
…
…
…
❺

　
◆
三
資
産
プ
ロ
モ
ー
シ
ョ
ン
×
芸
術
祭
'１８
の
実
現
を

  

宇
　
治
　
沙
耶
花
　
議
員  

……
…
…
…
…
…
…
…
❺

　
◆
実
態
調
査
を
元
に
ひ
き
こ
も
り
支
援
を
強
化
せ
よ

  

中
　
川
　
直
　
美
　
議
員  

……
…
…
…
…
…
…
…
❻

　
◆
副
市
長
2
人
は
機
能
し
て
い
る
か

  
猪
　
股
　
文
　
彦
　
議
員  

……
…
…
…
…
…
…
…
❻

　
◆
私
が
提
案
の
プ
レ
ミ
ア
ム
商
品
券
事
業
の
見
通
し
は

  

坂
　
下
　
善
　
英
　
議
員  

……
…
…
…
…
…
…
…
❼

　
◆
佐
渡
版
Ｄ
Ｍ
Ｏ
及
び
文
化
振
興
に
つ
い
て

  

北
　
　
　
　
　
啓
　
議
員  
……
…
…
…
…
…
…
…
❼

　
◆
高
齢
者
の
運
転
事
故
防
止
に
つ
い
て

  

中
　
村
　
良
　
夫
　
議
員  

……
…
…
…
…
…
…
…
❽

　
◆「
50
年
に
一
度
」の
大
雨
に
よ
る
集
落
孤
立

  

近
　
藤
　
和
　
義
　
議
員  

……
…
…
…
…
…
…
…
❽

　
◆
市
長
・
副
市
長
交
代
後
一
業
者
が
１00
%
施
工
の
異
常

  

荒
　
井
　
眞
　
理
　
議
員  

……
…
…
…
…
…
…
…
❾

　
◆
人
が
育
つ
佐
渡
に
す
る
た
め
思
い
切
っ
た
予
算
増
を

  

祝
　
　
　
優
　
雄
　
議
員  

……
…
…
…
…
…
…
…
❾

　
◆
市
立
病
院
の
問
題
点

  

渡
　
辺
　
慎
　
一
　
議
員  

……
…
…
…
…
…
…
…
❿

　
◆
ガ
バ
ナ
ン
ス
欠
如
に
よ
る
行
政
の
劣
化
を
強
く
指
摘

一 般 質 問

一
　
般
　
質
　
問

両
泊
航
路
撤
退
に
関
す
る

　
　
　
　
　
　
　
　
協
議
に
つ
い
て

金
田
　
淳
一
　
議
員


